

Presseinformation

3.500 Euro für Schulprojekte in Winnenden

(Winnenden, 29.10.2012) Dr. Lothar Kaiser, Rechtsanwalt und Präsident des Lions Club Winnenden, nahm kürzlich Spendenschecks im Wert von insgesamt 3.500 Euro entgegen. Das Geld kam im Rahmen eines Benefiz-Golfturniers der Volksbank Stuttgart eG zusammen. Michael Kögel, Teilnehmer des Turniers, spendete sein Preisgeld in Höhe von 1.000 Euro an den Lions Club Winnenden. Die Volksbank gab weitere 2.500 Euro für die Förderung der Winnender Schulen dazu.

„Oft reichen die finanziellen Mittel in Schulen nicht aus, um Projekte außerhalb des Schulalltags zu realisieren. Für eine optimale Entwicklung und Versorgung der Kinder ist es jedoch notwendig, auch mal über den Rand des Schulbuches hinaus zu schauen. Einen erhöhten finanziellen Aufwand können die Schulen meist nicht selbst tragen. Deshalb fördern wir seit Jahren die Schulen in Winnenden und freuen uns über tatkräftige Unterstützung“, beschreibt Dr. Lothar Kaiser die Gründe des Engagements.



Volksbankvorstand Hans R. Zeisl, Dr. Lothar Kaiser und Michael Kögel bei der Scheckübergabe

Kurzportrait Volksbank Stuttgart eG

Mit einer Bilanzsumme von rund 4,7 Mrd. Euro und ca. 9,6 Mrd. Euro betreutem Kundenvolumen ist die Volksbank Stuttgart eG die fünftgrößte Volksbank in Deutschland. An den über 90 Standorten sorgen mehr als 1.000 Mitarbeiter für rund 280.000 Kunden aus dem privaten und gewerblichen Mittelstand. Als „Bank der Bankiers“ hat sie über 125.000 Mitglieder. Damit ist sie die mitgliederstärkste Volksbank in Baden-Württemberg, mehr als jeder dritte Kunde ist zugleich auch Teilhaber der Bank.

Geschäftsadresse: Volksbank Stuttgart eG
 Börsenstraße 3
 70174 Stuttgart
 www.volksbank-stuttgart.de

Pressekontakt: Nicole Stadach
 Telefon 0711 181 2436
 Telefax 0711 181 442436
 E-Mail nicole.stadach@volksbank-stuttgart.de